



550 m²

Réf. V1501SJ

17 000 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vous pouvez devenir propriétaire de cette magnifique propriété qui est exceptionnelle de plusieurs points de vue : son style architectural traditionnel avec beaucoup de caractère, son emplacement proche du centre-ville et très discret en même temps offre une excellente qualité de vie - à pieds des commerces, restaurants et plages...Le maison d'environ 550 m² de surface intérieure est posée dans le jardin mature avec des espaces plats et utilisables d'environ 2150 m². Elle est sur 3 niveaux avec ascenseur et offres de beaux volumes avec une belle hauteur sous plafonds.5 chambres et 5 salles de ...

You may become the owner of this magnificent property which is exceptional from many points of view : its traditional architecture with a lot of charm, its close to the center, shops, restaurants and beaches location remains very discrete at the same time and offers an excellent quality of life...The house of, approximately, 550 sq. m. of the interior space is dominating the mature garden of mostly 2.150 sq.m. with some flat and useable parts. It is on 3 levels with lift and offers some nice volumes and height of the ceilings.5 bedrooms and 5 bathrooms plus an independent staff apartment. An ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

